

BVB-Talent in Klinik St. Wolfgang operiert



Bad Griesbach. Wie bereits viele Spieler von Borussia Dortmund vor ihm gastierte nun auch **Kamal Bafounta** in der Klinik St. Wolfgang in Bad Griesbach. Nach einem Meniskusschaden im März musste der Nachwuchsspieler leider pausieren und wurde kurz darauf erfolgreich von Kniespezialist Prof. Dr. Peter Angele in der Fachklinik St. Wolfgang operiert. Der 17-Jährige, der als eines der größten Talente Frankreichs gilt, ist zurzeit als Mittelfeldspieler in der U 17-Mannschaft des BVB verpflichtet. In der Vergangenheit konnte er mit seiner beständigen Leistung schon den Sprung in die U 16 der französischen Nationalmann-

schaft schaffen. Nach dem erfolgreich verlaufenen Eingriff fühlt sich Bafounta trotz der Umstände sehr wohl im St. Wolfgang. „Eine ideale Kombination aus herzlicher Atmosphäre und ausgezeichnete medizinischer Betreuung“, gibt er sein Lob an Krankenschwester **Claudia Gerleigner** weiter. Das gesamte Team von Klinik und Hotel St. Wolfgang wünscht Kamal Bafounta alles Gute für eine schnelle Genesung und weiterhin eine erfolgreiche Karriere.

Mit Kräutern fit in den Frühling



Bayerbach. Der Gartenbauverein lud zu einem Infonachmittag zum Thema Entschlacken ein. 16 Mitglieder trafen sich im Erlebnispfad am Bahnhof, um Referentin **Maria Bachl**, einer angehenden Kräuterpädagogin, zu lauschen. Sie führte die Gruppe zunächst auf eine hund- und düngerfreie Wiese, wo sie Wildkräuter wie Gundermann, Günsel, Scharbockskraut, Taubnessel, Ehrenpreis, Gänsefingerkraut oder Giersch durch kleine Geschichten oder Gedichte vorstellte. Zudem gab es Tipps zu deren Heilwirkung und Anwendung. Danach wurde fleißig gesammelt, ehe alle bei Bachl zuhause gemeinsam schnippelten und rührten, um leckeren Brotaufstrich herzustellen. Abschließend bedankte sich Vorsitzende Hannelore Podszuck bei der Referentin mit einem Präsent für den lehrreichen Nachmittag. – red/Foto: red